

# クラス代表の思い出！

1日目は、初めての奈良でした。世界最大古の木造建築の法隆寺に感動し、東大寺の大仏の大きさに驚きました。2日目からの京都では、たくさんのお寺を訪れることができました。一番感動したのは、伏見稻荷です。重軽石は、重く感じました。なので、これから努力をして行きたいです。自分の想像していた以上に楽しい時間でした。 3年1組 田畠 桃

私達は奈良と京都に2泊3日で行きました。奈良では、奈良の大仏を見ました。すごく迫力があってびっくりしました。奈良公園の鹿はあんまり食べてくれなかったけど可愛いかったです。京都での1番の思い出は清水寺です。京都の景色と満開の桜を見る事ができました。宿舎の御殿荘はとても親切できれいでした。ご飯もおいしかったです。修学旅行でたくさんの人と関わり、歴史や文化を学ぶことができました。最高な3日間になりました。

3年2組 白田 一菜

修学旅行に行って一番、楽しかったことは、寺や神社などの自分が普段行かない所に行けたことです。私は寺とか神社とかなにもわからずにいたので教科書とかで見たのを見れたのすごく楽しかったです。でも全てを見ることができなかつたのでまた次は自分で行ってみたいなと思いました。

3年3組 野溝 涼音

班の人達で見学地を見に行って自分が知らなかった歴史を知ることができたし、様々な方々との関係が増えた気がするし、また色々な所に行けば新たな思い出や歴史を知ることができたかもしれない。そして、班の人たち以外にバスガイドの人や京都、奈良の人達とも話すことができたから、これからもどんどん関係を増やしていきたいと思った。 3年4組 白澤 一樹

3  
年  
生

修  
学  
旅  
行

製作者  
編集委員会

